

LA LUCHA POR LOS DERECHOS DE LOS COLECTIVOS LGTBI EN LA PROVINCIA



Imágenes cedidas por la Diputación de Cádiz y por las asociaciones LGTBI.



La defensa de los derechos de las personas LGTBI ha existido en Cádiz, de forma más o menos organizada, desde 1981, cuando nació un grupo adscrito al Frente de Liberación Homosexual de Andalucía.

Además, la provincia es pionera en España en la lucha individual por los derechos propios.

La villamartinesa Antonia Soria Ramírez consiguió en 1985 la primera sentencia en España que consideraba legalmente mujer a una persona nacida varón.

Ese mismo año, la arcense Manuela Saborido, Manolita Chen, se convirtió en la primera persona trans en adoptar a una niña con discapacidad que residía en un centro de la Diputación de Cádiz. Años antes, había alcanzado otro hito nacional: que el nombre con el que se identificaba figurase en su DNI.

En la actualidad, en las seis comarcas gaditanas existen una veintena de asociaciones locales y delegaciones de entidades regionales y nacionales que defienden los derechos de las personas LGTBI.

La Diputación Provincial de Cádiz, a través del Área de Igualdad, es pionera en la creación de programas contra la homofobia y por la igualdad. En el año 2003 y junto a Colegades inició el proyecto “Las emociones pueblo a pueblo” que se desarrolló durante varias ediciones. Posteriormente ha realizado el programa de sensibilización educativa “d.colores” junto a Arcoiris y Delta en poblaciones de menos de 20 mil habitantes.

La institución provincial dispone de un programa específico LGTBI, fruto de la prioridad marcada por la atención a las demandas del movimiento (lesbianas, gays, transexuales, bisexuales, intersexuales y queer). Sus objetivos principales son promover el respeto a esta diversidad y prevenir la homofobia, la bifobia y la transfobia en nuestra provincia.

Mucha más información:



DOS DE LAS PERSONAS LGTBI PIONERAS EN DEFENDER SU DERECHO INDIVIDUAL SON DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ: ANTONIA SORIA Y MANUELA SABORIDO.



Diputación de Cádiz

IGUALDAD

¡Visita la muestra!